

学校の様子

9月26日(月)・27日(火)29日(木) 4年ガムラン体験



4年生は、インドネシア・バリ島の打楽器合奏音楽「ガムラン」の体験をしました。各クラス3回にわたって、音楽室でガムランの美しい音色を楽しみました。ガムランの特徴は指揮者のいない打楽器のアンサンブルです。音やまなざし、体の動きなどお互いに関わり合いコミュニケーションをとりながら、すばやいリズムやうねるビートをぴったりと息を合わせて演奏します。

プロの演奏家による生演奏を間近で鑑賞し、実際に楽器を演奏し、最終日にはグループごとに発表しました。最後には驚きの企画もあり、とても素敵な時間を過ごしました。

9月27日(火) 3年はまぎんこども宇宙科学館遠足



3年生は、はまぎんこども宇宙科学館へ遠足に行きました。子どもたちは宇宙の不思議を体験的に学び、目をキラキラさせて活動していました。特にプラネタリウムの観賞は3年生の学習に合わせた特別プログラムをしていただき、子どもたちは歓声を上げて美しい星空に見入っていました。これからの4年生の学習に向けての良い予習となったと思います。素敵な1日を過ごすことができ、3年生としての思い出に残る1ページを作ることができたと思います。

☆ 他にもたくさんの本郷小学校の様子を随時ホームページに掲載しております。
是非ご覧ください。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>